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 ４組 眞殿 怜杏さん 

 豊栄祭を振り返って、クラスによって声量やその思いの伝わり方が違うということがわかり

ました。練習が始まった時は声がすごく小さくて大丈夫かなと思いましたが、日々練習するにつ

れてだんだん大きくなり、合わせ練習では声を合わせて歌うことができるようになりました。コ

ロナもあったので、全員教室で歌うことができない中でも、一生懸命練習してきました。豊栄祭

まであと数日という時に、テンポが違う等の問題が起き、みんなを戸惑わせてしまい不安が大き

くなりましたが、当日の直前練習では声量もテンポもよくできて嬉しかったです。賞は取れなか

ったですがみんなの頑張る姿が見れてよかったです。 

５組 幸田 玲菜さん 

 歌声委員として、活動をしてみて、初めての経験で緊張したり、失敗したり、わからない所も

たくさんあったけど仲間と支え合って豊栄祭を成功できました。私の一番の思い出は、クラスで

団結して一生懸命歌いきれたことです。しっかりとパートリーダーや豊栄祭実行委員などが意

見を出し合い、皆で改善していってより良くすることができました。賞はもらえなかったけど、

学級目標や豊栄祭学級スローガンを意識して歌うことができ、クラスの仲の良さが深まったと

思うのでよかったです。ありがとうございました。 

 

月 火 水   木 金 土 日 

 

 

１短縮日課 

火１２４６５ 

引継ぎ式 

教育相談 

下校１６：４５ 

２短縮日課 

水１２３５６ 

教育相談 

下校１６：４５ 

３文化の日 

 

 

４短縮日課 

金１２３５６ 

教育相談 

下校１６：４５ 

５ 

 

 

６ 

７短縮日課 

月１２３５水６ 

清掃コンクール 

教育相談 

下校１６：４５ 

８短縮日課 

火２３４５６ 

清掃コンクール 

教育相談 

下校１６：４５ 

９短縮日課 

水１２４６５ 

清掃コンクール 

教育相談 

下校１６：４５ 

１０ 

国数英理 

柏市学力調査 

下校１６：４５ 

１１ 

金１～６ 

下校１６：４５ 

１２ １３ 

 

 

１４ 

月１～５ 

放課後部活動なし

下校１５：１０ 

 

１５ 

火１～６ 

下校１６：３０ 

１６ 

水１～６ 

下校１６：３０ 

１７ 

木１～６ 

全校集会 

（薬物乱用防止教室） 

諸活動停止期間 

下校１６：１０ 

１８ 

金１～５委 

委員会 

諸活動停止期間 

下校１６：１０ 

１９ 

 

 

２０ 

 

２１ 

木１～５ 

諸活動停止期間 

下校１５：１０ 

２２ 

火１～６ 

諸活動停止期間 

下校１５：１０ 

２３勤労感謝の日 

 

 

２４ 

英理社 

期末テスト１日目 

下校１２：１５ 

２５ 

国数体 

期末テスト２日目 

下校１４：３５ 

２６ ２７ 

 

２８ 

月１～５ 

下校１６：３０ 

２９ 

火１３４５６ 

下校１６：３０ 

３０ 

水１３４５６ 

下校１６：３０ 

１ 

木１～５ 

下校１６：３０ 

２ 

金１２４５６ 

下校１６：３０ 

３ ４ 

 

 

豊栄祭が終わり次はジモトツーリズム。よい準備をして実り多い取り組みにしていきましょう 

※教育相談は、主に放課後に行われる、担任と生徒の個人面談です。 

 

 

 

 

 

 １０月２７日に行われた豊栄祭の合唱部門において、１組が見事に金賞を取りました。

おめでとうございます。その他のクラスも素晴らしい歌声を響かせました。３年生を送る

会や卒業式での合唱が楽しみです。 

   

 校舎に響け！心に響け！ ～音色を笑顔で咲かせよう～ 
合唱 

＜金賞＞ １組 「Let's search for Tomorrow」    

＜銀賞＞ ３組 「With You Smile」 

＜銅賞＞ ２組 「この星に生まれて」 

＜指揮者賞＞ ４組 眞殿 怜杏     

＜伴奏者賞＞ ３組 小野 莉桜菜 

ポスター 

＜金賞＞４組 ＜銀賞＞１組 ＜銅賞＞２組  

 
 １組 山下 穂乃果さん 

 安藤先生の期待に応えようとクラス全員が一致団結して、自分たちの特徴である声の大きさをア

ピールできるように取り組みました。また練習では、伸ばす音をうまく歌えるようにピアノの演奏

する速さを変えたり、体育館で歌った時の映像をみんなで見返して、安藤先生とクラス全員で話し

合い、うまく歌えなかった部分をパートリーダーを中心に練習することで改善する工夫をしました。 

２組 佐藤 花妃さん 

 ポスターを描き始めたときは全く別の案でしたが、仲間の二人がいい案を提案してくれたので、

その案で完成を目指すことにしました。なかなか完成に近づけなくて不安でしたが、放課後や休み

時間を利用してポスター係のみんなで案を出し合い、完成させることができました。出来上がった

ときは時はみんな本当に嬉しかったです。 

３組 内田 美玖さん 

 こんにちは。歌声委員の内田美玖です。１年である私たち初めての豊栄祭に関わることができて

とてもうれしかったです。各クラス良い歌声が体育館に響いていました。その中でもやはり１年３

組はいいクラスだと思いました。緊張していても明るくそして笑顔で歌えていたからです。最初は

どうなるかと心配だったところも改善を繰り返し、最高の歌声で本番に臨むことができたと思いま

す。本番では、改めて１年３組にいてよかったと思える歌声でした。私たちのクラスは最高で最強

の TDK だ！ 

１１月の行事予定    
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